

FSR-Sitzungsprotokoll vom 15.06.2021

Beschlussfähigkeit: ist mit 4 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben

Ort und Uhrzeit: Zoom Sitzung, 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 19:14 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Florian Werner	FW		
Clarissa Schimmel	CS	X	
David Bittlinger	DB	X	
Jenny Sommer	JS		
Julia Jacobitz	JJ	X	
Jan Ole Reiß	OR		
Claudio Nigrelli	CN	X	
Franz Kalina	FK	X	
Jakob Helmhold	JH		
Jannes Karakas	JK		
Laura Kopp	LK		
Daniela Großmann	DG		
Emilia Liebsch	EL		
Florian Colin	FC	X	
Pia Berkhoff	PB	X (bis 18:53)	
Stephanie Herborn	SH	X	X
Lukas Lorenz	LL	X	
Julia Lucas	<i>JL</i>	X (ab 18:19)	
<i>Tom Döpke</i>	<i>TD</i>		
Lennart Bolle	<i>LB</i>	X	

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

**kursiv gedruckt* - Gäste

TOPs:

1. Begrüßung
2. Wer schreibt Protokoll?
3. Abstimmung Protokoll von letzter Woche
4. Gremien & AGs

FSR-Sitzungsprotokoll vom 15.06.2021



- 5. Planung PPG
- 6. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Abstimmung letztes Protokoll	Abstimmung: (x-x-x)	6-0-4
2. Gremien & AG's	<p>VeFa: gibt nix neues, außer: Fachschaftsreferent Pierre Harder von Asta ist zurückgetreten. Frage an Jannes: gibt es schon jemand Neues? Wie siehts mit Kletzins möglicher Verrentung aus?</p> <p>Fachgruppe: Wegen Akkreditierung Nimz nochmal antworten, vorher Gespräch mit Schuppi geplant. → vor Allem Kommunikation und Dringlichkeit nochmal ansprechen.</p>	<p>Jannes update zur VeFa nächste Sitzung</p> <p>Wegen Stuko: Clarissa und Claudio</p>
3. PPG	<p>Anmeldungen: via WhatsApp 2 Leute, Instagram/Facebook 4-5 Leute.</p> <p>Moderation: zur Verfügung gestellt haben sich Clarissa, Claudio und Franz</p> <p>Fragenkatalog ist vorbereitet – offen für evtl. Änderungen und/oder Vorschläge.</p> <p>Vorschlag von Pia: sich mit den Rednern vor dem Gespräch treffen und nochmal kurz absprechen – einheitliche Zustimmung</p> <p>weiterer Vorschlag: (Meinungs)umfrage am Anfang durchführen damit die Redner auch eine Idee bekommen, wer im Publikum sitzt und so ihre Beiträge dementsprechend besser anpassen können – auch zugestimmt</p>	
4. Sonstiges	Social Media AG: muss aufgeräumt werden	Alle

	<p>und wir brauchen neue Leute! Vorschlag: jeder der es sich zeitlich nicht vorstellen kann, soll aus der AG austreten, die die es sich vorstellen können sollen sich melden und werden zur AG gruppe hinzugefügt.</p> <p>Für Events und Co. agiler werden, d.h. schneller im Chat antworten und früher konkret werden. Alle sollen hierbei achten, dass Entscheidungen nicht aufgeschoben werden.</p> <hr/> <p>Gremienbestätigung für FSR Mitglieder → Erinnerungsmail wird rumgeschickt</p> <hr/> <p>Standardisierungsvorschläge für Colloquien von Juli und Laura die an Schuppert weitergeschickt wurde: mehr Druck damit sich etwas ändert → soll nochmal angesprochen werden beim Gespräch am Freitag (18.06.2021)</p> <p>Wenn Schuppert das nicht durchbringen kann Vorschlag über Fachguppengespräch in dem 1-2 FSR Vertreter die Probleme nochmal schildern können</p> <hr/> <p>Musil-E-mail: 80% Präsenz soll wieder Regel sein und alle sollen abgesichert sein (durch Festivalbändchen oder Tests, etc.). Vorschläge sind sehr defizitär und ein ‚Himmelfahrtskommando‘. Alle ‚wichtigen‘ Personen der Fakultät sehen die Vorschläge Musils kritisch.</p> <p>Wir als FSR sollten uns auf jeden Fall äußern und zur Not auf die Seite Kohlers stellen → Schreiben aufsetzen (und dann die WiWis, und Soziologen - vllt. sogar noch Uli Kohler - mit ins Boot holen bzw. unterschreiben lassen)</p>	<p>Claudio</p> <p>Claudio und Clarissa</p> <p>Franz</p>
--	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------

FSR-Sitzungsprotokoll vom 15.06.2021

	<hr/> FSR Team-building Vorschläge: <ul style="list-style-type: none"> - Kanufahren - Hochseilgarten 	

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse:

Verwendung:

Wert:

Abstimmung: (X – X – X)